

Coronavirus en Argentina: confirmaron 59 muertes y 5.469 contagios en las últimas 24 horas



El Ministerio de Salud de la Nación informó que, en las últimas 24 horas, se registraron **59 muertes y 5.469 nuevos contagios de coronavirus**. De esta manera, el total de infectados desde que comenzó la pandemia asciende a **2.104.197** y las víctimas fatales son **51.946**.

Actualmente, más de 3.400 personas cursan la enfermedad internados en salas de terapia intensiva. Al igual que a lo largo de todo este mes de febrero, el porcentaje de ocupación de camas en estas unidades se mantiene en torno al **54%** a nivel nacional y al **60%** en el Área Metropolitana de Buenos Aires.

Por otra parte, desde el inicio del brote se realizaron 7.365.796 pruebas diagnósticas para esta enfermedad, lo que equivale a 163.684 muestras por millón de habitantes.

A la fecha se registraban **153.164 casos positivos activos en todo el país** y unos 1.899.087 recuperados. Durante las últimas 24 horas, se realizaron 40.095 hisopados, con un acumulado de 7.405.891.

 [A Flourish chart](#)

Del total de fallecidos registrados hoy **35 son hombres y 24 mujeres**.

Los hombres fallecidos son 8 de la provincia de Buenos Aires, 7 de la Ciudad de Buenos Aires, 1 de Chubut, 4 de Córdoba, 1 de Misiones, 3 de Neuquén, 2 de Río Negro, 3 de Salta, 5 de Santa Fe y 1 de Santiago del Estero.

Las mujeres fallecidas son 4 de la provincia de Buenos Aires, 6 de la Ciudad de Buenos Aires, 2 de Chaco, 1 de Chubut, 1 de Entre Ríos, 1 de Misiones y 9 de Santa Fe.

 [A Flourish chart](#)

El número de casos confirmados de la jornada se detalla del siguiente modo: Buenos Aires 2.409, Ciudad de Buenos Aires 583, Catamarca 118, Chaco 105, Chubut 77, Corrientes 172, Córdoba 533, Entre Ríos 112, Formosa 12, Jujuy 93, La Pampa 53, La Rioja 5, Mendoza 121, Misiones 125, Neuquén 83, Río Negro 85, Salta 112, San Juan 12, San Luis 16, Santa Cruz 69, Santa Fe 379, Santiago del Estero 83, Tierra del Fuego 39 y Tucumán 73.

El número de casos acumulados, también distribuidos por provincias es el siguiente: Buenos Aires 878.525, Ciudad de Buenos Aires 231.455, Catamarca 7.840, Chaco 34.059, Chubut 46.882, Corrientes 21.798, Córdoba 159.544, Entre Ríos 45.115, Formosa 1.220, Jujuy 20.667, La Pampa 18.643, La Rioja 10.174, Mendoza 67.185, Misiones 8.201, Neuquén 61.097, Río Negro 52.270, Salta 26.059, San Juan 15.239, San Luis 20.772, Santa Cruz 35.896, Santa Fe 216.342, Santiago del Estero 22.568, Tierra del Fuego 22.933 y Tucumán 79.713.

En el caso de Tierra del Fuego se incluyen casos existentes en las Islas Malvinas según información de prensa (debido a la ocupación ilegal del Reino Unido, Gran Bretaña e Irlanda del Norte no es posible contar con información propia sobre el impacto de la Covid-19 en esa parte del territorio argentino).



[A Flourish data visualization](#)

Más dosis desde Rusia

Para mañana se espera el arribo de los **dos vuelos de Aerolíneas Argentinas que partieron anoche hacia Moscú para buscar nuevas dosis de la vacuna Sputnik V**. En ambos casos, los aviones cubrirán la ruta de forma directa y permanecerán en la capital rusa alrededor de 5 horas para realizar la estiba y despegar de regreso, y se espera que aterricen en horas del mediodía del domingo.

Si bien aún se desconocen el número exacto de dosis que traerán, desde Gobierno aseguraron que se trata de un cargamento importante. Todo depende de los niveles de producción y de la logística. Aerolíneas Argentinas acondiciona sus aeronaves quitándoles asientos, lo que permite ampliar la capacidad de carga. Las Sputnik V necesitan ser conservadas en unos contenedores especiales llamados thermobox con hielo seco o hielo en gel a una temperatura de entre 18 y 20 grados bajo cero.

Hasta el momento, en los cuatro vuelos anteriores, el total de vacunas provenientes de Moscú llegó a **1.220.000 dosis**. A esa cifra se le deben agregar otras **580.000** – desarrolladas por AstraZeneca y la Universidad de Oxford- que arribaron desde la **India**, y otras **904.000** del laboratorio chino Sinopharm, que llegaron a Ezeiza el jueves por la noche y que sumarán un total de **1 millón** con otro envío de 96 mil dosis más en un vuelo comercial este domingo proveniente de **Beijing**.



[A Flourish chart](#)

El presidente **Alberto Fernández** se expresó hoy a través de redes sociales y dijo que “mientras el Gobierno Nacional, junto a los gobernadores provinciales, desarrollamos el

operativo de vacunación más grande de nuestra historia, **debemos extremar los cuidados**".

La consideración la hizo en medio de un hilo de Twitter en el que también **agradeció el apoyo de organizaciones políticas y sociales que convocaron a una movilización** para respaldarlo el próximo lunes con motivo de la apertura de sesiones ordinarias en el Congreso de la Nación. En ese sentido, **les pidió a sus seguidores que eviten las concentraciones en las inmediaciones del Palacio Legislativo**. "Sigamos dando el ejemplo y que esta vez cada uno siga mi mensaje en forma remota. Desde sus casas o desde sus lugares de trabajo", solicitó.

"La pandemia aún nos ataca. Nosotros cuidemos al prójimo aunque otros no lo hagan", argumentó el jefe de Estado, en alusión a la marcha impulsada por dirigentes y sectores de la oposición para este sábado y en repudio al escándalo de la Vacunación VIP en el Ministerio de Salud.



[Fuente: infobae](#)